

平石大使離任挨拶等

1 平石大使離任挨拶

コロナ禍のチリで皆様如何お過ごしでしょうか？

既に多くの方々にお知らせした通り、3年5ヶ月近くの任期を終え、近く帰国致します。この間種々お世話になりました皆様にこの場をお借りして改めて厚く御礼申し上げます。後任大使の渋谷和久は9月下旬に着任する見込みですので、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

さて、私と同時期に着任した中谷書記官（領事）も近く帰国し、丹野書記官が後任として領事関係事務を引き継ぐことになりました。詳細はそれぞれ本人から以下の通りご挨拶致します。今後とも大使館としての任務を責任を持って進めてまいりますので、どうか引き続き宜しくお願い申し上げます。

2 領事交代のお知らせ

（1）中谷領事離任挨拶

今月帰任の予定となりましたのでご報告いたします。約3年5ヶ月の在任中、皆様にはたくさんのご支援、お力添えをいただき、心から感謝申し上げます。また、これまで領事業務にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。皆様がチリにおいて安全・安心に、そして健康に過ごされますことをお祈り申し上げます。

後任には丹野領事が着任しましたので、小官同様皆様のご支援、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。

（2）丹野領事着任挨拶

初めまして、中谷領事の後任として着任した丹野智大と申します。異動前はバングラデシュ日本大使館で3年半ほど領事を担当しておりました。コロナ禍によって、皆様におかれましては不自由な生活を強いられ、ご苦勞なされていると聞き及んでおります。皆様の健康と安全をお祈りするとともに、このような状況下において、微力ではありますが、領事業務を通じ皆様への貢献ができるよう尽力する所存です。至らないところもあるかと思いますが、皆様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。